



15 Pièces

Réf. 9066

9 800 000 €

Vallauris

Maison à vendre (06220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée sur la colline de Super Cannes, cette superbe maison méditerranéenne de 654 m² offre une vue panoramique à couper le souffle, s'étendant de la baie de Golfe Juan jusqu'à Nice. Implantée sur un terrain arboré de 7800 m², à seulement 20 minutes de la Croisette, cette propriété unique aménagée autour d'un ravissant patio central comprend une résidence principale, des annexes pour les invités, un appartement pour la sécurité et une salle de jeux. La villa principale s'ouvre sur une terrasse de 180 m² avec piscine chauffée et dispose de :* une vaste pièce de réception de 140 m² comprenant un ...

Nestling on the hillside of Super Cannes, this superb 654 m² Mediterranean house offers breathtaking panoramic views stretching from the bay of Golfe Juan to Nice. Set in 7800 m² of wooded grounds, just 20 minutes from the Croisette, this unique property, laid out around a delightful central patio, comprises a main residence, guest annexes, a security flat and a games room. The main villa opens onto a 180 m² terrace with swimming pool and features :* a vast 140 m² reception room comprising a lounge and dining room with large picture windows opening onto the garden and swimming pool* an ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

